

2.ª jornada

HALCON, 7

AUTOMOVILISMO, 13 (2-5)

Más dificultades de las que se preveían encontrarla, tuvo que superar el Automovilismo frente a los fornidos muchachos viscos, ya que el resultado no está de acuerdo con la diferencia de clase de uno y otro conjunto.

El Automovilismo dio la impresión de estar desmoralizado por la derrota sufrida el día anterior con el Granollers, desmoralización que también acusó en su partido del domingo frente al Elche, pues tanto el entusiasmo de los vizcaínos como de los ilicitanos les pusieron en un aprieto para hacerse con la victoria.

Por su parte los muchachos del Halcón les pusieron las cosas muy cuesta arriba con su juego fuerte, en algunas ocasiones duro, de su defensa, que unido a la acertadísima labor de su portero Letamendia, hacían difícil vulnerar la meta de gol.

Dirigió el señor Cots, acertadamente.

Automovilismo: Parra, Gil (1), Negro (4), Lara (1), Gutiérrez, Monge (5), Díaz, Antonio Sanjorge (2), Alfonso Sanjorge y Ruiz Pascual.

Halcón: Letamendia, Castañeira, Yanguas (1), Miguel, García, Belandía (1), Lorente (1), Ruiz (1), Charcant I (1) y Charcant II (2).

GRANOLLERS, 15

ELCHE, 5 (10-4)

En su segundo encuentro de Campeonato de España, el B. M. Granollers sacó un brillante triunfo frente al Elche, uno de los equipos que el año anterior le había cerrado precisamente el acceso al título.

Partido poco brillante en términos generales, en el que se impuso el mayor dominio técnico de los muchachos de Vilá, quienes pese a todo, al principio hallaron mucha resistencia para abatir a la energética defensa ilicitana.

Sin embargo, en cuanto pillaron la onda, salió a relucir el Granollers de las grandes solemnidades, con jugadas extraordinariamente concebidas y congelamiento de balón cuando era preciso, permitiendo al final la clásica rueda, con la que terminaron por desarticular la defensa contraria, impotente de contenerles.

El primer tiempo finalizó con 10 a 4. En la segunda fase el Granollers con el encuentro prácticamente en el bolsillo, se dedicó más a crear juego y actuar de cara a la galería, que a obtener un resultado más amplio. Los jugadores valesanos fueron muy aplaudidos por el público.

Dirigió el señor Aramendi, bastante acertado.

Granollers: Castellá, Prat (5), Serradell (3), Fontdevila (2), Montané, Viaña (1), Bescós (4), Pérez, Codina y Ribell.

Elche: Cutillas, García, Quilez, Candela I, Yago, Molla, Rodri (1), Piñol (4), Candela II y Barceló.

Automovilismo: Ruiz Pascual (Parra), Gil (4), Negro (1), Lara (2), Gutiérrez, Monge (2), Díaz (3), Antonio Sanjorge (1), Alfonso Sanjorge (2).

Elche: Cutillas, García (1), Candela II (4), Yago (3), Molla, Rodri, Piñol (3), Candela I y Barceló.

GRANOLLERS, 23

HALCON, 8 (10-3)

Partido de merd trámite y de superioridad abrumadora por parte del Granollers, ya que prácticamente era el campeón y por su parte el Halcón a nada podía aspirar.

Debido a ello, el juego fue un verdadero festival granollerense que se impuso con claridad bajo todos los aspectos a la voluntad y tesón de los vizcaínos.

Después de una salida con 4-0 a

favor del Granollers, sus contrarios marcaron 3 goles para dejarlo en un 4-3, que si pareció para algunos inquietante, no resultó sino un mero espejismo, pues la máquina balonmanista del Granollers, arrolló en una segunda parte de puro entreno a los cansados y agotados bilbaínos.

Dirigió el señor Aramendi, esta vez con jueces de gol, que al parecer llegaron un poco retrasados a esta fase final.

Granollers: Castellá, Prat (6), Serradell (2), Fontdevila (2), Montané (1), Viaña (4), Bescós, Pérez (3), Codina (2), Ribell (3) y Font.

Halcón: Letamendi, Castañeira, Yanguas, Miguel, García (2), Belandía (2), Lorente (1), Charcant I (1), Charcant II (2) y Ruiz.

La fase final en números

RESULTADOS

Primera jornada

Halcón, 8 - Elche, 11
Granollers, 19 - Automovilismo, 13

Segunda jornada

Automovilismo, 13 - Halcón, 7
Elche, 5 - Granollers, 15

Tercera jornada:

Automovilismo, 15 - Elche, 12
Granollers, 23 - Halcón, 8

Clasificación

Granollers	3	3	0	0	57	26	6
Automovilismo	3	2	0	1	41	38	4
Elche	3	1	0	2	29	38	2
Halcón	3	0	0	3	23	47	0

Goleadores del torneo

Prat (Granollers) ...	6	5	3	14
Gil (Automovilismo) ...	8	4	1	13
Fontdevila (Granollers) ...	6	2	2	10
Monge (Automovilismo) ...	5	3	2	10
Piñol (Elche) ...	4	3	3	10
Viaña (Granollers) ...	4	4	1	9
Bescós (Granollers) ...	4	3	—	7
Candela II (Elche) ...	4	3	—	7
Charcant II (Halcón) ...	3	2	2	7
Belandia (Halcón) ...	3	2	1	6

Portero menos goleado

Castellá (Granollers) ... 5 - 8 - 13 : 26

Portero más goleado

Letamendia (Halcón) ... 28-13-11 : 47

pidan...

Sandarú

REFRESCO
NATURAL

Un naranja - Un limón

El refresco sin igual



CONCESIONARIO

GASEOSAS

ARNAN S. L.

GRANOLLERS

3.ª jornada

AUTOMOVILISMO, 15

ELCHE, 12 (7-7)

Partido sumamente igualado y en el que los madrileños hubieron de bregar a fondo para hacerse con la victoria que les daba opción para clasificarse y disputar la fase de promoción a la Liga Nacional.

Así vimos cómo la primera parte terminaba con empate a siete en el marcador y que el Elche era enemigo más difícil de lo previsto, ya que con un ánimo extraordinario, intentaban superar la mejor técnica madrileña.

Sin embargo y al final, esta superioridad técnica y su rapidez en los contraataques les dieron la merecida victoria, ya que si bien el Elche defendía bien, sus jugadores se movían lentísimos a la hora del contraataque.

En este encuentro, jugó la primera parte de portero en el Automovilismo, el meta internacional Ruiz Pascual, que estuvo deficiente, siendo sustituido en la segunda por su compañero Parra, que le superó ampliamente.

La victoria del Automovilismo radicó en el gran partido de Monge, todo fibra y nervio, tanto atacando como defendiendo.

Arbitró el señor Cots, bien.

Organización

Perfecta bajo todos los aspectos la organización de esta fase final en el magnífico Pabellón Municipal Deportivo y gran deportividad en el ambiente, tanto en la pista como en los gradados, que dicho sea de paso, fue numerosísimo el público que accedió a presenciar las tres jornadas.

Entre las autoridades que asistieron a tan magnas jornadas balonmanistas, vimos al señor alcalde de la ciudad, don Francisco Lobet;

al secretario de la Federación Española, señor Félix Sánchez; presidente de la Provincial, señor Piera; seleccionador nacional de balonmano, señor Bárbenas, así como a otros componentes de la Federación Provincial y directivos locales.

Al final del partido Granollers - Halcón, se llevó a efecto el reparto de trofeos, despidiendo el público a todos los participantes de esta fase final del Campeonato de España de 1.ª Categoría, Copa de Su Excelencia el Generalísimo, que tan brillantemente se ha adjudicado el B. M. Granollers.